

さくらっ子

輝くころ 輝くひとみ 輝くからだ

三春町立中郷小学校だより

No. 2

H29 5 1

発行責任者 橋本一弥

第1回滝桜を守る会 4月7日(月)

今年も全校生で出かけ、清掃やPRの活動をしてきました。遠い九州の方と交流ができた児童もいました。



植樹祭に関わり、本校児童の活躍への期待がますます高まっています。精一杯活動していきたいと思えます。



準備の活動



PR・清掃活動



発芽の様子



植樹祭番組収録

運動会に向けて

5月の運動会に向けた練習が本格化してきました。鼓笛隊の演奏を確かめたり、紅白やリレーの順番を決めたりと活発に活動する姿が見られます。また、今年の運動会のテーマを募集して投票を行ったところ、下記のテーマに決まりました。テーマにあるように、協力し合い、心も一つにし、チーム一丸となつてがんばる姿を見れることを楽しみにしたいと思います。

今年度のテーマ

「仲間を信じて立ち向かえ きっと勝利は見えてくる」
近内 雅さん(5年)



第1回避難訓練を実施(4月25日)

大地震とそれに伴う火災の発生という想定で、第1回の避難訓練を行いました。田村消防署三春分署より3名の署員の方が指導に来てくださいました。

地震の訓練の際には、身を守るためにしっかりと机の下に身を隠すことができていました。また、火災での避難指示からは3分以内で全員が安全に避難できました。

署員の方から、真剣に取り組んでいた姿勢についてお褒めの言葉をいただきました。日頃から自分の身を守る心構えを忘れないで生活してほしいと思えます。



前期児童会総会（4月24日）



児童会全体の計画や前期のそれぞれの委員会の計画を発表して確かめ合いました。多くの意見や質問が出て、活発な話し合いになりました。高学年になった意欲が伝わるすばらしい総会でした。

1年生を迎える会（4月28日）



1年生は全校生の前で、全員が上手に自己紹介をすることができました。上級生からは、歓迎の歌やプレゼントがありました。77名で、楽しい1年にしてほしいですね。

ご来校ありがとうございました 第1回授業参観・PTA全体会(4月21日)

それぞれの教室から、新しい出会いの中で意欲的に学習に向かう姿が見られました。ぜひこの意欲を大事にして学校生活を送ってほしいと思います。

今年度の学校経営については、時間の関係もあり十分な説明ができませんでしたので、配付した資料をぜひ再度ご覧いただき学校取組についてご理解をいただければと思います。また、これを受けての各担任からの学級経営の方向性や年間の予定等を保護者の皆様と共有することができました。地域の方々や保護者のみなさんのお力添えもいただきながら健やかな成長、学力向上につなげていきたいと思っています。ご協力をよろしくお願いいたします。



ホームページもぜひご覧ください！

学校からは、「学校だより」や「学年・学級だより」に加えて、インターネットのホームページでも情報を発信しています。時間を見つけてできる限り更新しておりますので、ぜひご覧ください。

また、「学校だより」は、印刷のコスト等も考慮して、写真がモノクロのところもあります。ホームページの「学校案内」にカラー版をPDFファイルで掲載していますので、全ての写真をカラーで見ることができます。ぜひ、ご利用ください。

アドレス http://www.miharu.gr.fks.ed.jp/?page_id=50

（「三春町教育ポータルサイト」で検索しても見つかります。）